

La Directora de Atención a las Víctimas de la Violencia de Género condena la muerte de una mujer en Bilbao a manos de su pareja

La Directora de Atención a las Víctimas de la Violencia de Género, Mariola Serrano, manifiesta su más rotunda condena ante la muerte de Deisy Mendoza en Bilbao hoy, día 22 de agosto, a manos de su pareja. Del mismo modo, ha expresado su solidaridad con la familia y amistades de la Víctima y se ha puesto a su disposición.

Mariola Serrano ha subrayado la necesidad de "seguir trabajando con el firme compromiso de conseguir la erradicación de la Violencia de Género para que la sociedad haga suyos los valores de igualdad a través de la educación, sensibilización, y prevención. Mientras siga existiendo la violencia contra las mujeres velaremos por la rigurosa aplicación de la Ley a través de la sanción y persecución de estos delitos", ha añadido.

La Directora de Atención a las Víctimas de la Violencia de Género ha destacado que "este nuevo acto de violencia entristece el disfrute de las fiestas y, una vez más, debemos recordar que la Violencia de Género es un grave problema social que nos afecta a todos/as, y que todos y todas somos parte de su solución. No podemos olvidar que el que maltrata a una mujer siempre es culpable. Por tanto es fundamental que manifestemos públicamente tolerancia cero ante este tipo de comportamientos".